

Le Nouvelliste



**SPÉCIAL
MODE**
Le style
est leur
passion
PAGES 14-18

MERCREDI 12 MARS 2014 | www.lenouvelliste.ch | N° 59 | CHF 2.50/€ 2.50

CAROLINE DECHAMBY Ancien mannequin, l'artiste néerlandaise installée à Crans-Montana privilégie le confort pour s'habiller au quotidien. Ce qui n'exclut pas le bon goût.

Elle met des couleurs dans ses créations

PROPOS RECUEILLIS PAR

JOËL JENZER

Artiste peintre possédant sa propre galerie d'art à Crans Montana, Caroline Dechamby est liée au domaine de la mode. L'ancien mannequin, venu des Pays-Bas, vient de lancer sa marque de luxe qui propose une gamme de sacs à main et une montre. Dans ses peintures, l'artiste se concentre désormais sur des thèmes contemporains où les couleurs, la lumière et les formes prennent une identité visuelle forte.

Votre premier souvenir concernant la mode?

A l'âge de 20 ans, j'ai quitté la Hollande pour Paris où j'ai travaillé dans la mode en tant que mannequin pendant quelques années.

Comment vous sentez-vous le plus à l'aise en vêtement?

Le confort avant tout, dans la vie de tous les jours, je m'habille sport chic.

Votre accessoire fétiche?

L'accessoire qui ne me quitte

1964 Naissance à Utrecht, aux Pays-Bas

1984 Elle quitte son pays pour apprendre le français

1995 Installation à Crans-Montana

2006 Inauguration de sa galerie à la rue du Prado

2013 Lancement de sa marque de sacs et de sa montre de luxe

BIO EXPRESS



Caroline Dechamby aime être à l'aise dans ses vêtements pour travailler la peinture. DR

jamais, c'est ma montre, que j'ai créée moi-même.

Votre créateur préféré?

Par rapport à mon parcours et à ma façon de penser, je me suis toujours sentie très proche de Coco Chanel. J'aime sa force de caractère et sa détermination.

Les couleurs que vous adorez porter?

Je choisis plutôt des couleurs neutres comme le beige, le blanc ou le gris.

« Je pense que l'art va prendre de plus en plus de place dans la mode. »

CAROLINE DECHAMBY
PEINTRE ET CRÉATRICE DE MODE

des fois j'aimerais pouvoir m'habiller un peu plus chic.

Votre truc personnel pour séduire?

De rester moi-même et d'avoir beaucoup d'énergie.

Êtes-vous plutôt glamour ou habits de tous les jours?

Habits de tous les jours, il faut que je me sente à l'aise pour pouvoir peindre.

Quelle est l'époque vestimentaire historique que vous préférez?

J'aime bien la grâce et la classe des années après-guerre.

Que sera pour vous l'habit du futur?

Je pense que l'art va prendre de plus en plus de place dans la mode. En été 2013, j'ai lancé ma marque de sacs à main, directement inspirés de mes tableaux. C'est très drôle parce qu'Hermès vient de sortir un sac peint par George Condo. Sans même le savoir, je suis dans la tendance. ○ ||

Le vêtement que vous adoreriez acheter ou porter?

Comme je peins tous les jours, je ne peux pas vraiment mettre des vêtements trop délicats. Je gère ma galerie et mon atelier en même temps et c'est vrai que